

Name

Braun

Vorname

Jürgen

Geburtsdatum

25.08.1961

Familienstand

verheiratet

Geburtsort

Bergneustadt/NRW

Wohnort

Kirchberg an der Murr



Werdegang

Wehrdienst;  
Juristisches Staatsexamen;  
seit 30 Jahren journalistisch tätig, zunächst im Hörfunk, dann im Fernsehen; darunter 8 Jahre lang Leiter von TV-Redaktionen öffentlich-rechtlicher und privater Sender in Berlin, Dresden, Karlsruhe, Ludwigsburg und Stuttgart.

Ausgeübter Beruf

Seit über 12 Jahren selbständiger Kommunikationsberater für mittlere und große Unternehmen; seit 2006 Dozent für TV-Journalismus und crossmediale Kommunikation an mehreren Hochschulen, zunächst in Baden-Baden und Mannheim, jetzt in Karlsruhe, Mannheim und Frankfurt/Main.

Mitglied seit

September 2013

Frühere Parteizugehörigkeit ggf. Austrittsdatum

CDU

Direkt oder Parteilos

parteilos

Ausgeübte Ämter in der Partei / Besondere, für die Partei erbrachte Leistungen

Seit fast drei Jahren Mitglied des Kreisvorstandes Rems-Murr; intensiver ehrenamtlicher Einsatz in allen Wahlkämpfen seit 2014: Europa- und Kommunalwahlkampf, Landtagswahlkampf (verantwortlich für den Wahlkampf Prof. Jörg Meuthens im Wahlkreis Backnang), Ersatzbewerber Wahlkreis Backnang; Delegierter Bundesparteitag

Frühere und heutige Positionen in Verbänden und Vereinen

In den 80er Jahren aktiv in verschiedenen Organisationen, die für die Wiedervereinigung Deutschlands eintraten: Gesellschaft für Deutschlandpolitik, Gesellschaft für die Einheit Deutschlands; Vorstand der Internat. Gesellschaft für Menschenrechte Berlin; langjährige Vortragstätigkeit, u.a. für das Brüsewitz-Zentrum; ehrenamtlicher Pressesprecher des Forums '91 zur Aufarbeitung der SED-Diktatur; derzeit ehrenamtlicher Richter am Verwaltungsgericht Stuttgart

Warum ich für den Bundestag kandidiere (politische Zielsetzung):

Ich möchte, dass meine Kinder und Enkel in Deutschland eine freiheitliche Zukunft haben.

Diese Zukunft ist durch die Politik der Kartellparteien in Gefahr:

- Die unkontrollierte Zuwanderung in unsere Sozialsysteme gefährdet nicht nur den mühsam über mehrere Generationen erarbeiteten Wohlstand, sondern sorgt auch für unkalkulierbare Sicherheitsrisiken für Staat und Bürger.
- Die vielfach geleugnete, aber seit Jahren nachweisbare Islamisierung beschleunigt sich noch: Die typischen Unrechtszustände der Scharia (u.a. Zwangsehen, Polygamie, Kinderehen) stoßen teilweise auf Verständnis in Politik und Justiz.
- Die "Politische Korrektheit" legt sich wie ein Leichentuch über unser Land. Abweichende Meinungen sind in Politik und Medien kaum noch vertreten. Das ändert nur eine starke Präsenz der AfD im Bundestag.
- Die wahnwitzige "Euro-Rettung" verpulvert hunderte von Milliarden Euro, die dringend für die Zukunft unserer Kinder gebraucht werden.

Daneben ist mir besonders wichtig:

Volksabstimmungen auch auf Bundesebene

Die Qualität der politischen Klasse hat sich in den letzten Jahren permanent verschlechtert. Um diese Fehler des Berufspolitikertums auszugleichen, sind Volksabstimmungen auch auf Bundesebene sinnvoll.

Sichere Energieversorgung statt ideologischer "Energiewende"

Wegen einer wissenschaftlich fragwürdigen Theorie wird der bewährte Energiemix hektisch abgeschafft und durch teure Varianten ersetzt, die aber keinen tatsächlichen Ersatz für ein traditionelles Kraftwerk bereitstellen. Stattdessen wird vom Wetter abhängiger - und besonders teurer - Zufallsstrom produziert.

Familienpolitik statt Gender-Mainstreaming Die staatliche Umerziehung der jungen Generation durch eine lächerliche Ideologie muss beendet werden.

Offensives Auftreten der AfD

Wer mich etwas genauer kennt, weiß, dass ich mich nicht in defensive Positionen drängen lasse. Meine offensive Grundhaltung und meine mediale Erfahrung können der AfD im Bundestag helfen. Wichtig für eine erfolgreiche Offensive gegen die etablierte Politik ist allerdings das vertrauenerweckende Auftreten der gesamten Fraktion.

Millionen Deutsche setzen ihre Hoffnung auf die AfD - Wir dürfen sie nicht enttäuschen!

Angabe, für welchen Wahlkreis Sie direkt kandidieren oder eine Direktkandidatur beabsichtigen

Wahlkreis 264 Waiblingen (gewählt am 5.11.)